
公開版 
日本ジャグリング協会　平成３０年度第７回理事会　議事録 
 

● 日時　2019年4月21日 20:00～22:20 
● 場所　google ハングアウト 
● 出席 

○ 理事　本郷、浦和、小野嶋、西野、松村、米屋、井出 　（欠席) 中村 
○ 監事　(欠席) 松岡 
○ 参考人 
○ 書記 

● 理事会の議決について 
○ ８名理事会の過半数＝５名、 ２／３以上＝６名 
○ 賛否同数の場合は議長決済 
○ 欠席理事については事前投票、議長委任、棄権、 
もしくは二週間以内に賛否表明 

 
【議題】  
 

１）前回の議事録承認 

　承認された。 
 
２）JJFチケットまとめ売りについて（西野） 
　参加チケット（体育館）について、数枚程度でまとめ売りを検討することについて了承が

えられた。現場の意見を尊重して最終的に運用する。 
 
３）JJF2019の今年の利用予定の確認と経費について（西野） 
　関係者宿泊は運営費から支出することとした。 
 
４）JJF2019会場追加について（中村、西野） 
　委員会から要望について可能な限り対応することが了承された。 
 
５）JJF2019 予算の黒字目標について（西野） 
　提案の方針で黒字を目指すことが承認された。内容は従来の通り。 
 
６）SWJ予算（米屋） 
 提案の通り了承された。内容は従来の通り。 
 
７）JJF2019のセキュリティプラン（中村、西野） 
 昨年の盗難事故の対策を鑑みて、会場および荷物室で、アルバイトによる参加者確認をす
ることとした。 
 
８）リコー社会貢献 （西野） 
　黒瀬前理事から、リコーの助成金の提案があったので、これを応募することとした。 
 応募について承認された。 
 



　 
９)引き継ぎ資料について(井出) 
 理事会での業務について整理し、見える化することとした。 
※以前理事会で作成したものを井出さんに共有する（本郷） 
 
10)組織図の作成について(井出) 
 　見える化の一環として組織図の作成を行うこととした。 
　助成金用に原版を作成して展開する（西野） 
 
11）ジャグリング協会総会日程について（本郷） 
　6月22日夜間、または午前で了承された。 
 
 
以上 
 
 
【報告事項】  
１）JJF2019進捗（中村、西野） 
　順調に進展している旨報告があった。 
 
２）JJF2020進捗（中村、西野） 
　6月の総会までに会場選定を目指す。 
　JJF長期委員会で活動中。 
 
３）JJF長期運営委員会の組織化について（西野） 
　 委員名簿について報告があった。 
 
４）アーティストが、同名の複数の曲を持つときのJASRAC管理曲であるかどうか判別がつ
かない問題について。（浦和）　 
　上記の問題について報告があった。 
 
５）ヒアリングについて（井出） 
　協会活動に対する意見の紹介があった。 
 
６）審査システムのテストについて(フレディ) 
　CS 事務局で、審査システムを順調にテスト中である旨の報告があった。 
 
 
以上 
 
 
次回理事会　令和元年 ５月２６日（日） 20:00～ 
 


